

Proyecto Construcción

MINISTRO DE SEDECOAS, **NELSON MÁRQUEZ**, SUPERVISA EL AVANCE Y CALIDAD DE OBRA EN LA CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE SALUD EN AJUTERIQUE

SEDECOAS GESTIONÓ LOS FONDOS Y DISEÑO LA UNIDAD DE SALUD

El plan estratégico de desarrollo local, denominado Saemaul Undong (SMU), construye un centro de salud en la comunidad del Misterio, Ajuterique, Comayagua, con un monto de inversión de un millón 300 mil lempiras.

Esta iniciativa es gracias al gobierno central, mediante la colaboración del país amigo Corea del Sur, donde se estarán beneficiando 1500 habitantes de la comunidad y también 6 comunidades aledañas, abarcando con este mejorar las condiciones de vida de 6200 personas.

